



## Chapitre 3

Les yeux du monstre semblent moins méchants.

- Moi, j'aimerais bien voir sa tête, dit Julie.
- Mais qui va ouvrir le tableau ? demande Antoine.
- Allez-y tous ensemble, propose la maîtresse.



À pas prudents, les enfants s'approchent du tableau. Ils ouvrent en grand les deux côtés...

- OOOOHH ! s'écrient les enfants...

- Je vous présente le monstre du tableau, dit fièrement la maîtresse. Maintenant il est votre ami. Tous les matins, il faudra lui donner à manger les lettres de l'alphabet.

- Promis ! disent les enfants en riant.

Thomas s'écrie :

- Moi, j'ai une idée : on va l'appeler le Gardien de l'alphabet !

